
 
  

  Herr Köhler erläuterte in kurzen Worten den vorliegenden Antrag.  
 
Herr Schäfer und Herr Janssen erklärten, dass sie den Antrag als über-
flüssig ansehen, da die Verwaltung bereits einen entsprechenden Auf-
trag hat. Daher geht Herr Schäfer davon aus, dass die Verwaltung auch 
derartig handeln wird, sobald es einen neuen Sachstand hierzu gibt.  
 
Herr Gleß teilte daraufhin für die Verwaltung mit, dass es noch keinen 
neuen Sachstand zu dieser Angelegenheit gibt. Herr Gleß erläuterte wei-
terhin, dass die Verwaltung nicht immer alle Informationen hat. Die Ver-
waltung ist daher auch davon abhängig, dass seitens der Mitglieder der 
Aufsichtsräte, die Informationen weitergegeben werden.  
 
Herr Richter gab daraufhin zur Kenntnis, dass zur Zeit in der Flugplatz-
gesellschaft Hangelar keine neuen Beschlüsse gefasst worden sind.  
 
Im Anschluss fasste Herr Keppel die Diskussion dahingehend zusam-
men, dass sich ein weitergehender Antrag ergeben hat. Dieser ist wie 
folgt zu formulieren und wurde zur Abstimmung gestellt.  
 
Der Planungs- und Verkehrsausschuss fasste folgenden Beschluss:  
 
„Die Verwaltung wird, sofern neue Informationen zu diesem Thema be-
kannt werden, entsprechend dem bereits in vorherigen Sitzungen erteil-
ten Auftrag, diese dem Ausschuss zur Kenntnis geben und den Ge-
schäftsführer der Flugplatzgesellschaft zur näheren Erläuterung zu der 
Sitzung des Ausschusses einladen.“ 
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